

Témoignages de joueurs

La Prévention

Par [Profil supprimé](#) Posté le 9/01/2015 à 09:48

J'ai eu le malheur d'entrée au casino pour mes 18ans,de nature chanceuse j'ai bien gagné au début a toute sorte de jeux,mais très vite mon rythme de fréquentation a augmenté j'ai commencé a perdre vite et beaucoup,j'ai ralenti mais au moindre aléa de la vie on pence au casino pour les problèmes d'argent c'est facile.

Après 20ans de jeux avec des haut et des bas des interdictions et des reprises,je me rend compte que l'état et les casino auraient trop a perdre de prendre des mesure efficace.

Combien de joueur compulsif sont capable de repérer un autre joueur compulsif (tous)

Combien d'entre nous on reçu un message de prévention pendant une phase de jeu compulsive de la part du casino (aucun alors qu'il chante qu'il font de la prévention)